

QUE LO DEJEN ALLÁ

Que no vuelva a deshonrar esta tierra muriendo en ella,
que sepa lo que es estar lejos de la patria a la fuerza,
aunque no pueda entender muy bien qué cosa puede ser la patria,
que sepa que los crímenes contra la humanidad no tiene amnistía,
y que sus amnistías mentirosas sólo valen para los políticos de pacotilla,
que sepa que la desaparición forzosa de personas,
o el asesinato de prisioneros políticos, puede ser castigado,
que sepa que los amos a los que sirvió también pueden traicionarlo,
que se entere del coro de incomodidades que produce en los miserables que
lo apoyaron y ahora no saben como deshacerse de su presencia de dinosaurio
oscuro, peligroso y cobarde,
que lo defienda Aylwin una vez más, que lo disculpe Ominami una vez más,
que lo comprenda Bitar una vez más,

PERO QUE LO DEJEN ALLÁ,

que Lagos hable de manera ambigua otra vez, que Frei Junior se saque el,
pillo con la dignidad nacional, ya que el Frei original ya no está para volver
a mentir en su nombre, que el Parlamento le mande condolencias y pesares,
y que la Cancillería haga el ridículo una vez más volviendo a exponer al
mundo la vergüenza de que sea chileno,

PERO QUE LO DEJEN ALLÁ,

que lo cuiden los asesinos de Lady Di,
que lo miren feo los admiradores de Sister Ti,

PERO QUE LO DEJEN ALLÁ,

que lo dejen allá, aunque con eso no compensen sus propias infamias,

PERO QUE LO DEJEN ALLÁ,

gracias por el favor, ya que en este país nadie se atreve,
de paso, si devuelven las Malvinas no estaría mal,
pero por algo se empieza.

Carlos Pérez Soto
Profesor de Estado en Física

Santiago, 18 de Octubre de 1998.